

2007 年

明るく笑顔に



安平町議会議長
泉田英吉

議員一丸となつて 町の基礎づくりに邁進 まいしん

町民の皆様新年あけまして
おめでとうございます。
皆様には希望に満ち溢れた
新春を健やかにお迎えのこと
と、心よりお慶び申し上げま
す。昨年は、早来、追分が、
それぞれ築いてきた町の歴史
を閉じ、合併により安平町と
して新たな歩みを始めた意義
深き年でありました。

合併への道を選ぶ過程にあ
つて、私ども議会も町民の皆
様の意志を尊重しながら、激
しい議論を交わして参りました
た。こうした中で昨年四月町
長と議會議員の選挙が行われ
早来九名・追分九名の新議員
十八名が誕生、新体制で安平
町の町づくりの一翼を担うこと
になりました。

合併も多くの課題を抱えて
の船出でありましたが、これ

町民の皆様新年あけまして
おめでとうございます。
皆様には希望に満ち溢れた
新春を健やかにお迎えのこと
と、心よりお慶び申し上げま
す。昨年は、早来、追分が、
それぞれ築いてきた町の歴史
を閉じ、合併により安平町と
して新たな歩みを始めた意義
深き年でありました。

合併への道を選ぶ過程にあ
つて、私ども議会も町民の皆
様の意志を尊重しながら、激
しい議論を交わして参りました
た。こうした中で昨年四月町
長と議會議員の選挙が行われ
早来九名・追分九名の新議員
十八名が誕生、新体制で安平
町の町づくりの一翼を担うこと
になりました。

合併も多くの課題を抱えて
の船出でありましたが、これ

に認識しながら、安平町の明
日の基礎づくりに議員一丸と
なり邁進して参ります。

昨年、安平小学校の開校百
周年の記念行事が盛大に行わ
れ、地域の方々の教育への並
々ならぬ思いを強く感じさせ
られましたが一方、滝川市や
奈良県をはじめ全国で児童生
徒のいじめと自殺、また幼気
な幼児への虐待などの報道が
なされるたびに怒りを覚え、
地域社会が果たすべき役割を
改めて考えながら、安平町の
未来を担う子供たちの健全な
成長の願いを強くしております

今、農業を取り巻く環境は
オーストラリアとの農産物の
自由貿易協定交渉の結果次第
で、壊滅的な打撃を被る恐れ
にあると言われ、この影響は
農業に止まらず商工業などす

らの課題や問題を解決するため議会としても住民皆様の考え方をお聞きし、ご意見を参考しながら、行政と共に汗し如何なる場合にありましても、合併に至つた経緯経過を十分に認識しながら、安平町の明日の基礎づくりに議員一丸となり邁進して参ります。

べてにおいて生じるであろうとの予測がされておりますが、こういう時代にこそ町民と行政と議会が一体となつて、明るく笑顔に包まれる町を育んで参らなければならぬと意を強くしているところです。



安平町

孝和夫晴正
瀧幅田上
長役町助

安平町議会

議長 泉田 英吉 亨
副議長 竹内 興文
議員 田村 美由
" 鳥越真志
" 星 直人
" 高山 正人
" 多田 政柘

孝男尚隆男哉一明芳琢高俊納助

浩男満進

謹賀新年